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ПРОТОКОЛ 

заседания педагогического совета №2 

 

Обсуждение Национального проекта «Образование». 

Опыт, проблемы, перспективы 

Дата проведения: 06.11.2019г. 

Место проведения: МБОУ «СШ №40» 

Председатель: Святченко И.В. 

Секретарь: Салтыкова Ю.В. 

Присутствуют: 46 педагогических и руководящих работников. 

Отсутствуют: 22 педагогических работников. 

ПОВЕСТКА: 

1. Что такое национальный проект «Образование». Святченко И.В., 

директор. 

2. Региональный проект «Современная школа». Отв. Салтыкова Ю.В., 

зам.директора по УР.  

3. Повышение качества образования с целью вхождения в десятку мировых 

стран по качеству образования (от начальной школы до выпуска) Отв. зам. 

директора по УР Суркова Е.А., Гневашева Л.Н. 

4. Учитель будущего. Молодые профессионалы. Новые возможности для 

каждого учителя. Отв. методист Волкова Е.В. 

5. Психолого-педагогическая поддержка семей, имеющих в составе детей с 

ограниченными возможностями здоровья. Отв. зам. директора по УР, 

психолог Фисенко Е.Ю. 

6. «Системно-деятельностный подход как основа реализации ФГОС второго 

поколения». Учитель математики Косых Н.Н., учитель информатики 

Потапенко О.П. 

По первому вопросу слушали директора школы Святченко И.В. Инна 

Владимировна познакомила педагогический коллектив с национальным 

проектом «Образование», его целями и задачами, направлениями реализации. 

Предложение к решению пед. совета: 

Принять к сведению информацию, представленную директором школы, и 

приступить в 2019-2020 учебном году к реализации национального проекта 

«Образование».  

 

По второму вопросу слушали заместителя директора школы 

Салтыкову  Ю.В. Юлия Валерьевна познакомила присутствующих  с главной 
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целью регионального проекта «Современная школа» и его основными 

показателями.  

Предложение к решению пед. совета: 

Принять к сведению информацию о необходимости обновления 

содержания и технологий преподавания программ, вовлечения всех 

участников системы образования (обучающиеся, педагоги, родители 

(законные представители), работодатели и представители общественных 

объединений) в развитие системы общего образования, а также качественной 

работе с материально-технической базой. 

 

По третьему вопросу слушали заместителей директора по УР Суркову 

Е.А., Гневашеву Л.Н. Е.А.Суркова познакомила присутствующих с 

информацией о международных исследованиях знаний младших 

школьников, мониторинге навыка чтения, Л.Н.Гневашева рассказала о работе 

над повышением знаний обучающихся 9-х, 11-х классов в 2020 году.  

Предложение к решению пед. совета: 

Принять к сведению информацию о международных исследованиях 

грамотности школьников, о качественной работе со знаниями обучающихся 

через эффективную подготовку к урокам, контроль за качеством знаний, 

анализ результатов  с целью коррекции. 

 

По четвертому вопросу слушали методиста Волкову Е.В. Елена 

Владиленовна представила информацию  о проектах «Учитель будущего», 

«Молодые профессионалы», о новых возможностях для каждого учителя. 

Предложение к решению пед. совета: 

Мотивировать и стимулировать профессиональный рост педагогических 

работников через курсы повышения квалификации и аттестацию на первую и 

высшую квалификационные категории, формы грантовой поддержки. 

 

По пятому вопросу слушали заместителя директора по УР, психолога 

Фисенко Е.Ю. Елена Юрьевна предоставила информацию о важности 

психолого-педагогического сопровождения семей, имеющих в своем составе 

детей с ограниченными возможностями здоровья. 

Предложение к решению пед. совета: 

Принять к сведению информацию о формах обучения детей с особыми 

образовательными потребностями, о моделях воспитания в семьях детей с 

ограниченными  возможностями  здоровья и о работе с ними. 

 

По шестому вопросу слушали учителей методического объединения 

учителей математики, физики, информатики Косых Н.Н., Потапенко О.П. с 

освещением вопроса «Системно-деятельностный подход как основа 

реализации ФГОС второго поколения». Обратили внимание на то, что 

системно-деятельностный подход нацелен на развитие личности, на 

формирование гражданской идентичности, указывает и помогает отследить 
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ценностные ориентиры, которые встраиваются в новое поколение стандартов 

российского образования. 

Предложение к решению пед. совета: 

Принять к сведению информацию 

 

Решение педагогического совета №2: 

 

1. Приступить в 2019-2020 учебном году к реализации национального 

проекта «Образование».  

2. Продолжить формирование банка образовательных, методических, 

дидактических продуктов, ориентированных на повышение качества 

образования. 

3. Повысить эффективность образовательной деятельности на основе 

системного мониторинга качества обучения через систему оценивания 

предметных и метапредметных результатов обучающихся, проведения 

репетиционных экзаменов выпускников.  

4. Знать формы обучения детей с особыми образовательными 

потребностями, реализовывать индивидуальный подход в обучении детей 

с ОВЗ. 

5. Руководителям школьных методических объединений совершенствовать 

условия для повышения уровня профессиональной компетентности 

учителей через аттестацию на первую и высшую квалификационные 

категории, через обучение на курсах повышения квалификации, 

профпереподготовку. Использовать системно-деятельностный подход на 

уроках в рамках реализации ФГОС второго поколения. 

 

Голосовали: за – 46, против – нет, воздержались – нет. 

 

 

Председатель     Святченко И.В. 

 

 

Секретарь     Салтыкова Ю.В. 


